



Pada saat memilih mesin fax panasonic periksalah dengan teliti fitur atau kelengkapan dari mesin fax panasonic. Mintalah kepada penjual untuk mengecek atau memperagakan cara penggunaan fitur-fitur yang ada di [mesin fax panasonic](#) tersebut. Cobalah untuk menekan tombol-tombol fitur yang ada.

Berikut fitur-fitur yang perlu Anda perhatikan dalam membeli mesin fax panasonic:

***Delayed Trasmission* pada [Mesin Fax Panasonic](#)**

Fitur yang berfungsi untuk memindahkan isi dokumen yang dikirim ke dalam memori terlebih dahulu, kemudian pada saat reduksi barulah isi memori itu akan dikirim. **Dengan fitur ini**, dokumen menjadi lebih aman dan terjaga, karena itu Mesin Fax Panasonic ini sekarang sudah diminati orang banyak karena fiturnya yang canggih.

***Document Feeder* pada Mesin Fax Panasonic**

Fitur ini berfungsi untuk mengirimkan banyak dokumen tanpa harus memasukkannya tiap lembar, sehingga dengan adanya fitur ini memudahkan sekaligus meringankan pekerjaan Anda, dan juga bisa menghemat waktu. Bagi Anda yang mempunyai waktu terbatas atau sibuk dengan urusan bisnis, maka sebaiknya Mesin Fax Panasonic ini sebaiknya Anda miliki untuk mempermudah rutinitas Anda.

Memory

Jika mesin fax sedang mencetak dokumen, dan kemudian pada saat yang bersamaan ada dokumen yang lain masuk kiriman, maka kiriman dokumen yang terakhir disimpan dulu dalam memory untuk menunggu giliran dicetak. Selain itu, jika saat mencetak ternyata kertas di mesin fax sudah habis, maka dokumen yang belum tercetak disimpan ke dalam memori sambil menunggu pemasangan rol kertas baru.

Copier atau Meng-Copy

Fitur ini berfungsi untuk mengcopy dokumen. Dengan adanya fitur ini, memudahkan Anda dalam melakukan pekerjaan, dan tentu hal ini membawa keuntungan sendiri selain mempermudah pekerjaan keuntungan tambahan yang didapat tentunya adalah efisien dalam penggunaan waktu.

Help Function (Tombol Bantuan)

Fitur pada tombol ini yang berguna untuk menunjukkan gangguan yang terjadi. Dengan bantuan tombol ini diharapkan Anda bisa menemukan gangguan yang terjadi dan diharapkan bisa memperbaikinya dengan segera, sebuah fitur yang sangat cerdas bukan dari mesin fax panasonic?

Activity Log (Aktifias Dokumen)

Tombol ini berfungsi untuk mencetak lagi isi dokumen yang masih tersimpan dalam memori. Jika Anda ingin mencetak dokumen lagi Anda dapat menekan tombol ini. Fitur ke 6 ini merupakan salah satu dari 8 fitur yang memudahkan Anda dalam menyelesaikan pekerjaan, dengan kemudahan yang diberikan pada mesin fax panasonic ini, mesin ini mulai banyak diminati banyak perkantoran.

Silent Ring (Mematikan Suara)

Fitur *Silent Ring* ini berfungsi untuk mengirim dokumen tanpa membunyikan dering atau suara. Dengan ini bagi Anda yang tidak suka dengan kebisingan, mesin ini bisa dipertimbangkan untuk Anda gunakan dirumah maupun di ruang kerja Anda, sehingga Anda bisa bekerja dengan tenang tanpa terganggu dari suara yang membuat Anda tidak bisa bekerja dengan maksimal.

Layar LCD

Fungsi dari LCD sendiri adalah untuk menampilkan informasi contohnya nomor fax yang kita tuju, berapa jumlah dokumen yang terkirim dan gangguan yang ada, dll. Dengan menggunakan layar LCD yang berkualitas baik, maka Anda bisa mengetahui secara akurat dan jelas tentang dokumen ataupun informasi yang terkirim.

Bagi Anda yang membutuhkan rekomendasi produk mesin fax panasonic, mungkin Anda bisa

melihatnya beberapa produk yang dihadirkan oleh Indocommco seperti [disini](#) .